

Köln, den 18. Oktober 2023

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir freuen uns sehr, eine Empfehlung für die Tagespflegestelle Büttgenbach und C'mone abzugeben, die unser Kind in ihrer seit August dieses Jahres Vollzeit betreut. Mein Referenzschreiben bezieht sich insbesondere auf die Zeit der Eingewöhnung. Während dieser wichtigen Phase zeichnete sich C'mone durch ihre einfühlsame und engagierte Art aus, die für unser Kind von unschätzbarem Wert war. Sie hat nicht nur unser Kind, sondern auch uns als Eltern in dieser Übergangszeit unterstützt und emotional abgeholt.

C'mone bewies während der Kennlernzeit besonderes Feingefühl im Umgang mit unserem Kind. Ihr liebevoller und fürsorglicher Ansatz schuf von Anfang an Vertrauen und gewährleistete, dass unser Kind sich geborgen fühlte. Die familiäre Atmosphäre in ihrer Tagespflegestelle spielte eine entscheidende Rolle dabei, dass sich unser Kind schnell wohlfühlte. Während der Eingewöhnung, die hier über mehrere Monate stattfindet und sich leicht in den Alltag integrieren lässt, wurden Kind und Eltern an die Hand genommen, um gegenseitiges Vertrauen aufzubauen.

Was uns besonders beeindruckte, war C'mones Fokus auf den Aufbau einer starken Beziehung zu unserem Kind und zu uns als Eltern. Sie nahm sich ausreichend Zeit, um unser Kind kennenzulernen und eine enge Bindung aufzubauen. Dies erleichterte die Eingewöhnungsphase erheblich und schuf eine solide Grundlage für die Betreuung.

Ein weiterer großer Vorteil war die Bereitschaft von C'mone, Hausbesuche bei Bedarf zu absolvieren. Diese Flexibilität und ihr außergewöhnliches Engagement haben uns sehr beeindruckt.

Besonders hervorheben möchte ich noch, dass andere Eltern in unserem Umfeld erst mit Betreuungsstart mit der Eingewöhnung begonnen haben, während wir Planungssicherheit dadurch hatten, dass unser Sohn bereits eingewöhnt war.

Insgesamt können wir C'mon uneingeschränkt als Tagespflegeperson während der Kennlernzeit und Eingewöhnungsphase empfehlen. Ihre einfühlsame und liebevolle Betreuung hat diese Übergangszeit für unser Kind und uns als Eltern zu einer äußerst positiven Erfahrung gemacht. Diese Grundlage führt dazu, dass wir unseren Sohn mit dem besten Gefühl bei C'mone abgeben und vertrauensvoll in ihre Hände geben.

Mit freundlichen Grüßen,



